

M. l'abbé J.-E. Chamberland, professeur au collège de Sainte-Anne, a été nommé curé de Stoneham.

— La procession du Saint-Sacrement, s'est faite, dimanche dernier, dans toutes les paroisses de la ville, avec tant d'éclat et de piété à la fois, que les journaliers s'écrient, peut-être avec raison, que la vie chrétienne devient chez nous de plus en plus intense. Ce qui est sûr, c'est que, plus que jamais, les cérémonies se sont faites avec pompe; les décorations des rues désignées pour le parcours de la procession étaient nombreuses et faites avec goût; le recueillement et la ferveur étaient visibles chez les spectateurs comme chez les personnes qui ont pris part à la procession. Aussi, quelle température idéale il faisait ce jour-là! Le soleil aux rayons d'or, et la brise légère, et le beau ciel bleu: cela mettait déjà les âmes en fête, et tous étaient contents d'un si beau décor de la nature pour faire honneur au Très-Haut qui voulait bien aller bénir de près les quartiers, les demeures et les familles. Ah! que l'on est heureux, particulièrement en des jours comme ceux-là, d'être catholique! — A l'Hôtel-Dieu, le reposoir avait été dressé, cette année, au fond de l'immense corridor de l'hôpital neuf; les décorations étaient d'un goût exquis, et les chants étaient ravissants. Mais, qu'il était impressionnant de voir, à toutes les portes des cellules et des salles, ces malades agenouillés au passage de Notre-Seigneur! — La belle garde d'honneur que faisaient, au Saint-Sacrement, nos admirables zouaves pontificaux, anciens et nouveaux! — Et, au retour de la procession, l'inoubliable spectacle qu'offrait la Basilique, avec ses riches illuminations, les solennels accords de ses orgues, et surtout sa grande nef où ondulaient gracieusement les blancs voiles des fillettes de la première communion et les centaines de jolis oriflammes tenus par les premiers communiant! — A voir toutes ces confréries et ces associations religieuses qui dans les diverses paroisses, faisaient cortège au Saint-Sacrement, il faut reconnaître avec bonheur qu'elle est magnifique la floraison d'œuvres, que produit chez nous la pratique de la religion. Il en serait partout de même, pour le grand bien de l'humanité, si partout la vraie Eglise avait, comme chez nous, ses coudées franches.

— Lundi, à midi, les canons de la citadelle annonçaient la

RES

fin de l'ho
ches des é
Lévis son
velle du r

Samedi,
timi a fait
PRÊTRIS
Tremblay (C
Sous-Di
Duchesne (C
niers ont é
Par décis
Mgr Ch.
M. l'abbé
ticosti à cel
M. l'abbé
lements;
M. l'abbé
Samuel de i

Restaurat

Le 20 mai
lon de Cranl
longtemps le
Rien n'évei
mour de la re
et le devouer
Il a sous les j
un guide sage
C'est ainsi
en peu d'anné